

I9 MARS I977 .-

77 10 1821

MULHOUSE .-(68)  
●●●●●●●●

Heure : 20 H 30

Une dame et son fils (Mme RASPETTER, 2, rue de la Délivrance 68440 HALSHEIM) se trouvant à proximité de la gare de Mulhouse, aperçoivent dans le ciel, une étoile très grande et d'un rayonnement intense, au-dessus de Mulhouse.

Reprenant le train pour se rendre à HABSHEIM, ses deux personnes observeront ce point lumineux pendant 5 mn encore avant que le relaid ne leur cache ce phénomène. Ces personnes habitant non loin de l'aéroport de Bâle - Mulhouse et à proximité du terrain de HABSHEIM (ALAT) ont déclaré avec certitude que cela ne correspondait pas à un avion.

ENVOI DE M. PERNOT.